

## POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

### **MISE À JOUR DES TRAVAUX DE STABILISATION À LA BAIE**

**Saguenay, le 23 septembre 2022** – Les travaux de stabilisation sur le site du glissement de terrain à La Baie se poursuivent à un rythme soutenu. Le deuxième palier, sur les trois à construire, sera complété aujourd’hui. Ce sont plus de 23 278 m<sup>3</sup> de terre qui ont été disposés hors du site, soit environ 93 % du total prévu de 23 460 m<sup>3</sup>.

L’inspection des deux résidences dont le sort est en suspens a été réalisée cette semaine, le mardi 20 septembre. L’analyse des résultats est en cours. Rappelons qu’il s’agit de déterminer si l’intégrité de leur structure a été compromise par le glissement du 13 juin.

-30-

Source : Service des communications  
Tél. : 418 698-3350  
Ligne médias : 418 54MEDIA  
(418 546-3342)